



## 月山道路 除雪準備完了!! 除雪車出動式を開催しました



平成20年10月20日(月)山形県内の先陣を切り、冬の訪れを告げる『平成20年度 月山道路除雪車出動式』を開催しました。

この出動式は、当出張所で管理する除雪区間(湯殿山・中台・上名川工区)の除雪作業の安全を祈念して毎年行っているもので、今年は湯殿山除雪ステーションを会場に行いました。

出動式では、鶴岡警察署長、鶴岡市朝日庁舎支所長より御祝辞・激励を頂き、また、請負者の代表より、力強い『安全の誓い』を頂きました。

式中においては、永年にわたり道路除雪作業の第一線で日夜を問わず御活躍されている請負者の方々が『除雪従事功労者』として表彰されました。

当日は天候にも恵まれ、当出張所 田村所長の『除雪車出動!』の号令と共に、御臨席賜りました皆さまと、多くのマスコミの方々、「ほら貝」の音に送られ、除雪車が無事出動し、式を終えました。

冬季の除雪作業においても、出動式同様、滞りなく、冬季交通の安全確保が行えるよう、出張所・請負者一丸となって今冬に備えます。除雪作業においては、皆様の御理解・御協力をお願いします。



安全祈願



除雪車出動 状況(デモンストレーション)

### 除雪従事功労 表彰者

湯殿山工区(本間建設株式会社)



伊藤 有 斎  
藤 賀 藤  
市 新 一  
郎 幸 様  
様

中台・上名川工区(鶴岡建設株式会社)



佐藤 菅 原 眞 豊  
藤 原 正 行  
佐久 夫 一 治  
久 夫 様  
夫 様  
一 様  
行 様  
治 様

## 山添高校 クリーンキャンペーン in 国道112号



10月20日、山形県立山添高等学校に通う生徒達の手で、国道112号沿線をきれいにしました。

山添高校へお聞きしたところ、生徒・職員約200人が日頃お世話になっている地域をきれいにし、地域への恩返しの意味を込めて平成7年から活動を行っているとのこと。

山添高校の皆様お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

国道112号は、こういった地域の活動に支えていただいております。通行される方は、ゴミのポイ捨てなどはやめましょう!!



今年も無事『除雪車出動式』を終え、「今年も冬が来たな〜」と感じる今日この頃です。皆様、冬タイヤなどの冬支度お済みですか?当出張所管内では昨年の月山道路初雪は11月16日(湯殿山除雪除雪ステーション付近)でした。過去には10月下旬に初雪を観測(H14湯殿山除雪ステーション付近)した年もあります。よく「山の天気は変わりやすい」といいますが、月山道路も例外ではありません。皆様お出かけの際は、無理をなさらず、早めの冬用タイヤ装着やチェーンの携行など、万全の装備と安全運転でお出かけ下さい。今年の冬も無事に乗り切りましょう!

編集長 machine

### 冬用タイヤ(滑り止め)の早期装着をよろしくお願ひします!